

## Montbéliard

# Le conservatoire national des arts et métiers s'installe dans le pays de Montbéliard

Une antenne du Conservatoire national des arts et métiers vient d'être inaugurée à Montbéliard. Ce quinzième site du Cnam dans la région veut se placer en fer de lance de la réindustrialisation verte du Pays de Montbéliard.

Le Conservatoire national des arts et métiers (Cnam) a ouvert une antenne à Montbéliard, en plein milieu du campus étudiant, aux Portes du Jura. Inauguré jeudi matin, en présence d'élus, le président de Pays de Montbéliard (PMA), Charles Demouge s'est dit « fier d'offrir de nouvelles formations et aventures vers de nouveaux métiers. Construit en 1998, par PMA, le bâtiment va aider à la transformation du territoire industriel. »

## Répondre aux attentes du secteur

« Nous sommes passés de 7 à 15 lieux du Cnam dans la région Bourgogne-Franche-Comté », développe Christophe Decreuse. Le directeur régional de la structure en rappelle la devise : « Le



Ici, pas de rentrée ou de vacances, « le Cnam enseigne à tous et partout. » Photo Lionel Vadam

Cnam enseigne à tous et partout. » Des cours ou formations en présentiel ou en distanciel, pour des actifs, des étudiants, des demandeurs d'emploi... « En s'implantant ici, nous nous positionnons en fer de lance de la réindustrialisation verte. On a créé une véritable task force pour

répondre aux besoins locaux. »

À Montbéliard, le Cnam cible l'accompagnement au retour à l'emploi et la reconversion de profils de décrocheurs ou de demandeurs d'emploi, avec des niveaux de formation de niveau bac +1. L'industrie du

futur (industrie 4.0) rentre aussi dans les besoins pré-identifiés sur le territoire. Le Cnam dispense des formations à des actifs demandeurs d'une mutation dans ce secteur.

Deux autres secteurs bien précis sont ciblés : la technologie hydrogène, avec le cen-

tre d'expertise mondial sur les réservoirs hydrogène de Faurécia. Et les futurs métiers de l'industrie du luxe, dans le prolongement de ce qui est proposé par le lycée des Huisselets.

## Un bureau pour Radio Campus en septembre

« Les villes ont des attentes. Dans un territoire inscrit dans l'industrie comme l'est le Pays de Montbéliard, une telle implantation d'antenne est importante », justifie Stéphane Lefebvre, adjoint de l'administratrice générale du Cnam.

Le bâtiment, qui a autrefois abrité le Centre départemental de documentation pédagogique (CDDP), comprend une salle de cours, des bureaux, un lieu d'accueil, un espace de repos.

« Ici, il n'y a pas de rentrée. Le Cnam est ouvert toute l'année », rappelle Christophe Decreuse. En septembre, le Cnam cohabitera avec Radio Campus, qui y a son futur bureau. Décidément, ce lieu est destiné aux bonnes ondes.

### • Ianis Mischi

Antenne du Cnam, 4 place Tharradin, à Montbéliard